

# 港中だより

伊勢市立港中学校 No.13

R3. 8. 30

校長 金森 晃生

## 夏休み終了 学校再開！ 新型コロナウイルス感染拡大

41日間という夏休みが終わりました。今年の夏休みには、中体連の県大会や東海大会、さらには全国大会も開催されました。また、オリンピックやパラリンピックも開催され、スポーツによって、多くの元気をもらいました。しかし、新型コロナウイルスの感染が急速に拡大しています。三重県においても、1日の最多感染者数が日ごとに増え、伊勢市でも感染する人が、連日報告されています。また、これまで重症化しにくいとされていた、若い人たちの感染が急増し、重症化の報告もあります。高校生以下の年齢層の人たちも、感染拡大しています。さらに、感染するとその症状は大変苦しく、中には後遺症に悩まされていると話す人たちもいます。感染力が強いデルタ株の影響で、いつ、どこでも、誰でもが感染する可能性があります。今一度、自分の感染症予防対策を見直しましょう。これまでと同様に、屋内にいるときや人と話すときにはマスクをつけてください。できるだけ人との距離はとってください。不必要に大きな声を出さないでください。手洗いを徹底してください。給食は黙食です。これまで同様、継続して感染しない、させないためにはどうすれば良いか、しっかり考え行動してください。また、「緊急事態宣言」も発出されました。12日までは、学校の教育活動も多くの制限があります。それほど、私たちのすぐ身近に新型コロナウイルスが発生しています。自分の命も、大切な他の人の命も守るための取り組みをしてください。一人ひとりが、意識して生活を送ってください。

夏休みは、充実した休みになりましたか。夏休みに入るときに、目標・計画・実行が大切だと話しましたが、学習・生活・部活動など、目標を立て、計画し、実行し、達成できましたか。やり残したことはありませんか。時間は取り戻せませんが、これからの取り組み方しだいで、やり残したことは取り返すことができます。今日から、新たな目標を立て、しっかり取り組んでください。まずは9月13日（月）から前期期末テストが始まります。日程が変更になりました、間違えないようにしてください。そして、計画的にしっかり学習してください。

## ピースメッセンジャー



8月3日に、桜浜中学校において「中学生ピースメッセンジャー」

広島平和事業が開催されました。以前、港中だよりでもお伝えしましたが、本校からは、中谷祐太さんと、由川智士さんが参加しました。まずは、各校からの千羽鶴の献納を行い、続いて日本原水爆被爆者団体協議会の箕牧智之さんから被爆体験証言の講話を聴かせていただきました。大変貴重な体験談であり、命の大切さ、戦争の恐ろしさを改めて感じさせられました。その後、市内中学校各校2人の代





表者による「あなたにとって平和とは」という問いかけに対し、意見交換がなされました。一人ひとり、考え方、感じ方は違って、それぞれの意見に共感することばかりでした。ここで感じたこと、考えたこと、その他自分の思いを、参加

した10校、20人のピースメッセンジャーが、これから各学校で伝えてくれるだろうと思います。そして、被爆体験者が少なくなっていく中で、これから将来にわたり、市内の中学生が、平和を語り、戦争をなくす語り部となってくれると思います。



## ～保護者のみなさまへ～

日頃は本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき、さらに各ご家庭でも検温、マスクの着用等、感染症予防対策にご協力いただきありがとうございます。これからも引き続き、感染症予防対策にご協力ください。また、現在は小中学生においては、学校外での感染も報告されていません。ご家庭でも、命を守るためにぜひ対策をお願いいたします。これまでも連絡させていただきましたが、万が一ご家庭で、感染者、濃厚接触者、PCR検査を受けた方などございましたら、至急学校までご連絡していただきますよう、お願い申し上げます。生徒はできるだけ、自宅待機をお願いいたします。

夏休みが終わりました。しかしながら、感染症が爆発的に拡大し、三重県に「緊急事態宣言」が発出されました。学校の活動も、命を守り、安全を確保するため、活動を制限しながら、教育活動を進めていきます。これからも、学校の活動がどのようになるか、先行きは不透明です。授業、部活動、学校行事など、通常の学校生活にいつ戻れるかわかりません。しかし、安全を最優先しながら、できることをしっかり考え、学びを止めることなく教育活動をおこなっていきたいと思います。そのために、保護者のみなさまのご協力をぜひお願いいたします。今後も、急な変更等もございます。申し訳ありませんが、ご理解、ご協力をお願いいたします。

また、夏休みが明け、ご家庭での学習も増えますが、お子様について、気になることなどがございましたら、遠慮なく学校までご相談ください。



## お知らせ



今後の学校行事について現時点で、予定しているものについてお知らせします。

**前期末テスト 9月13日(月)～15日(水)テスト中も給食は実施します。**

**運動会** 9月11日(土) 延期 期日が決まり次第お知らせします。

**校外学習** 10月12日(火) 詳細は後日連絡します(1, 2年生)

**文化祭** 10月30日(土) 要弁当

保護者のみなさまの観覧については検討中(できるだけ早くお知らせします。)

来賓・地域のみなさまは、観覧していただくことはできません。

**修学旅行** 11月中旬予定 和歌山県方面 詳細は後日連絡します

なお、新型コロナウイルス感染の状況により、急遽中止、延期、変更もあります。

下校時間(予定) (1, 2年生部活動実施の場合)

9月15日(水)～30日(木) 17:30 完全下校

※14日(火)まで部活動停止